



CLASSE HORS LES MURS

Lycée professionnel Jean Durroux, Ferrières-sur-Ariège (Ariège)

THÉMATIQUE(S) DGESCO

Orientation ; Ecole-entreprise

PRÉSENTATION DU PROJET



Dans l'objectif de favoriser l'accrochage et l'efficacité scolaire de lycéens, un projet d'alliance éducative (équipes pédagogiques et éducatives, entreprise partenaire, Mission de Lutte contre le Décrochage Scolaire) a permis d'imaginer et d'opérationnaliser un dispositif de classe délocalisée en entreprise.

OBJECTIFS

- Cette action permettra aux élèves de se préparer aux attentes des Bac Pro de la filière tant sur les savoirs faire que sur les savoirs être et de s'appropriier les éléments du référentiel des compétences à s'orienter au travers de situations pratiques en milieu professionnel.
- L'objectif est aussi d'intégrer plus encore l'entreprise dans la formation des élèves et la progression pédagogique de l'année de seconde bac pro , année charnière dans le cursus des élèves.

PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET



Région Occitanie (projets OccitAvenir)

FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET



23082 €